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Top 4 Straßenschäden in Kirrberg 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass es in Kirrberg viele Straßenschäden gebe. 
Vor Kurzem habe sich ein Auto am Collinger Berg den Stoßfänger abgerissen. Hier 
ginge er allerdings von deutlich überhöhter Geschwindigkeit aus. Der Bauhof werde 
nur nach Auftrag tätig. Dieser liege dort zwar mittlerweile vor, allerdings sei nun der 
Asphalt nicht lieferbar. Die Tiefbauabteilung sei derzeit krankheitsbedingt nicht 
besetzt. Es handele sich um eine Flickschusterei. Eigentlich müssten die Löcher 
ordentlich zugemacht werden. Man nutze aber leider nur Kalt-Asphalt. 
Die Stadt Homburg käme ihrer Pflicht zur Instandsetzung der Straßen nicht nach. 
 
ORM Gouverneur schlägt die Nutzung von Heiß-Asphalt vor. 
 
Der Vorsitzende sagt, es gäbe Ideen, aber die Beschaffung sei nicht möglich. Der 
Zustand der Straßen sei katastrophal. Er stellt heraus, dass es wichtig sei, dass 
niemand anfinge, die Löcher auf eigene Faust zuzumachen. 
 
ORM Matthias Dejon schlägt eine Komplettsanierung der Straßen vor und erkundigt 
sich nach der geplanten Maßnahme des EVS in der Eckstraße. 
 
Der Vorsitzende gibt an, dass der Kanal in der Lambsbachstraße gemacht werden 
solle. Allerdings habe er bisher keine Ausschreibung gesehen. 
 
ORM Matthias Dejon erkundigt sich auch nach der Bushaltestelle. 
 
Der Vorsitzende stellt klar, dass er die Stadt durchtelefoniert habe. Er bittet darum, 
dass alle anderen ebenfalls bei der Stadt anrufen, damit diese immer wieder darauf 
aufmerksam gemacht werde. 
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